

Se suman 200 mil personas al autoempleo (Reforma 27/09/13)

Se suman 200 mil personas al autoempleo (Reforma 27/09/13) Por Verónica Gascón Cd. de México México (26 septiembre 2013).- Unas 200 mil personas se sumaron al autoempleo entre el primer trimestre de 2012 y el mismo periodo de este año, sobre todo en 13 estados del País, advirtió un análisis de la consultora Aregional. Las entidades donde se registró en mayor medida esta situación fueron Chiapas, con 4.3 por ciento de aumento; Oaxaca, con 2.6; Jalisco y Campeche, con 1.8 y 1.7 por ciento, respectivamente. "Lo anterior refleja la falta de oportunidades en unidades económicas consolidadas y la necesidad por realizar cualquier tipo de actividad para garantizar un ingreso", afirmó Flavia Rodríguez, subdirectora general técnica de la consultora. Añadió que estas unidades económicas unitarias se tratan del trabajo por cuenta propia, sin tener empleados o ayudantes, y generalmente de carácter informal. El promedio nacional de trabajadores informales en el País es de 61 por ciento, lo cual es una reducción marginal de 1 por ciento a diferencia del año pasado. Según el documento de Aregional, las entidades federativas con mayores retrocesos fueron Michoacán y Durango, donde la informalidad creció 1.8 y 1.2 por ciento, respectivamente.

Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo